

# Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 042 und 041

Für den Inhalt verantwortlich: Wilhelm Adametz

15. März 1949

Blatt 267

## Bischofsbrücke über die Liesing fertiggestellt

=====

Am Samstag, dem 19. März, um 15 Uhr, wird die Bischofsbrücke über die Liesing in Ober-Laa eröffnet. Es handelt sich dabei um eine Straßenbrücke im Zuge der Bischofsgasse, die als Langzeitprovisorium mit einer Stahlkonstruktion bis zur endgültigen Regulierung der Liesing den Straßenverkehr in Ober-Laa erleichtern soll. Die Eröffnung wird Bürgermeister Dr.h.c. Körner vornehmen.

## Schwimmhalle des Amalienbades wieder eröffnet

=====

Der Betrieb in der Schwimmhalle des Wiener Amalienbades wird ab morgen, Mittwoch, den 16. März, wieder aufgenommen. Die Schwimmhalle ist jeweils Mittwoch bis Sonntag von 9 bis 19 Uhr durchgehend geöffnet.

## Neue Schulen für Wien

=====

Vor dem Krieg gab es in Wien 421 Schulgebäude. Im Bombenkrieg ist fast keine Schule ohne Schaden davongekommen, so daß nach Kriegsende kaum die Hälfte der Schulhäuser mit 1.905 Klassenzimmern für den Unterricht zur Verfügung waren. Wenn auch die allererste Sorge dem Wiederaufbau der zerstörten Wohnungen gilt, haben die Instandsetzungsarbeiten in den Schulgebäuden doch gute Fortschritte gemacht. Erst vor 14 Tagen konnte Bürgermeister Dr.h.c. Körner in der Darwingasse die neunzigste seit Kriegsende wiederinstandgesetzte Schule eröffnen und in den nächsten Monaten wird die Zahl der reparierten Schulgebäude den Hunderter überschreiten.

Der Gemeinderatsausschuß für Bauangelegenheiten hat in seiner letzten Sitzung weitere 3.5 Millionen Schilling für den Wiederaufbau von 11 Wiener Schulen genehmigt. Die umfangreichsten Aufbauarbeiten werden an den Schulobjekten auf dem Münichplatz in Simmering, in der Feuerbachstraße in der Leopoldstadt, auf der Stubenbastei und in der Mengergasse in Floridsdorf in Angriff genommen. Zugleich werden Schulen in der Hahngasse, Kindermanngasse, Zieglergasse, Schönbrunner Straße, Teublergasse, Schweglerstraße und Gaullachergasse renoviert.

Die Schulraumnot und die wachsende Schülerzahl stellen die Stadt Wien vor außerordentlich schwierige Aufgaben. Gegenüber der Vorkriegszeit ist die Zahl der Schüler in den Volks-, Haupt- und Sonderschulen um fast 40.000 gestiegen. Die Raumnot wird in den nächsten Jahren noch größer sein und kann nur durch Neubauten gemeistert werden. Mit dem Bau von neuen Schulen auf dem Wolfersberg, in Siebenhirten und in der Per Albin Hansson-Siedlung wird die Stadt Wien noch heuer beginnen.

Bürgermeister Körner besucht die Wiener Messe  
=====

Heute nachmittag besuchten Bürgermeister Dr. h. c. Körner und Vizebürgermeister Weinberger in Begleitung der Mitglieder des Stadtsenates, der Gemeinderäte und der Wiener Bezirksvorsteher das Messegelände im Prater. Sie zeigten ein lebhaftes Interesse für alle Zweige der österreichischen Wirtschaft. Ein längerer Besuch galt den Sonderpavillonen Ungarns, Italiens und der Tschechoslowakei sowie den Ausstellungen der Wiener E-Werke, Gaswerke und der Tabakregie.

Entfallende Sprechstunden  
=====

Am 16. und 23. März entfallen die Sprechstunden des Amtsführenden Stadtrates der Geschäftsgruppe IX, Flödl.